

## Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent!



Le 11 janvier dernier était dévoilée la carte du RER V qui est le fruit d'un an de travail des 33 associations du Collectif Vélo Ile de France (dont MdB, Paris en Selle , Allez-y à Vélo et bien entendu UVQR). 650 km de pistes sécurisées, 9 lignes qui relient les principaux pôles d'Ile de France. L'accueil a été très favorable et le réseau est devenu un des enjeux de la campagne municipale (toutes les infos sur le site)



La grande enquête de la Fubicy (baromètre des villes cyclables) a été un grand succès. Le palmarès des villes cyclables sera dévoilé la semaine prochaine et vous pourrez voir le classement national des villes qui ont recueilli plus de 50 réponses. C'est le cas pour Triel, Verneuil, Andrésy, Carrières, Conflans et Poissy.

Une nouvelle opération est en cours : "Parlons Vélo Municipales 2020". Cette fois, ce sont les candidats aux prochaines municipales qui seront interrogés. Vous pouvez consulter les réponses des différents candidats. Tous les détails à lire sur cet article : <u>Votre maire est-il</u> <u>vélo compatible ?</u>



Notre assemblée générale a eu lieu ce samedi 1er février. Tous les adhérents recevront le compte rendu détaillé la semaine prochaine.

## En résumé :

La santé de l'association est excellente : le nombre d'adhérents et de bénévoles est en forte hausse. La vélo-école développe fortement son activité et se structure avec 3 formatrices supplémentaires et de nouveaux élèves chaque semaine. Nous continuerons nos autres activités tout au long de l'année avec en plus la création d'un groupe "balades". Le principe est de faire des petites sorties conviviales le dimanche matin tout au long de l'année. Si vous êtes intéressé.e.s pour y participer ou si vous avez des idées de balades faciles autour de Maurecourt n'hésitez pas à prendre contact à l'adresse : balades@unveloquiroule.fr.



A bientôt et @vélo!



Se désabonner | Gestion de l'abonnement